
 

 

GROUPE VIVONS NOTRE VILLE  

 

 
Conseil Municipal du 19 novembre 2021  

 

Cheminement programme immobilier Rue Henri Dunant 

 
Monsieur le Maire, 

En cohérence avec nos précédents votes nous nous abstiendrons puisque nous 

sommes battus contre ce projet visant à voir disparaître le seul espace vert, l’unique 

aire de jeu de ce secteur. 

Vous nous aviez d’ailleurs indiqué le fait de conserver une zone verte dans ce projet 

immobilier, vous aviez également évoqué une possibilité au lieu-dit « sous la Chaume 

», soit de l’autre côté de l’avenue Alexandre Bérard. Imaginons des enfants traverser 

cette avenue de plus en plus fréquentée en raison des nombreux logements qui 

sortent de terre : difficile. 

Pour toutes ces raisons, nous nous abstiendrons. 


